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Helga Matzner wurde in Wien, Österreich, geboren, wo sie ihre Ausbildung in Design und Malerei absolvierte.  

Danach zog sie in die Schweiz, wo sie ein Atelier für Textildesign gründete, während sie sich gleichzeitig der Malerei 

widmete und Aquarelle, Acryl- und Ölbilder schuf. Der Schwerpunkt ihrer künstlerischen Tätigkeit liegt vor allem im 

Bereich der modernen Malerei und Grafik, wobei sie sich auf die abstrakte Kunst spezialisiert hat. Matzners abstrakte 

Werke zeichnen sich durch kraftvolle Linien und klare Farben auf grossen Formaten aus.  

Ihre Werke wurden auf Ausstellungen und Kunstmessen in verschiedenen Ländern präsentiert.  

 

 

Helga Matzner was born in Vienna, Austria, where she completed her training in design and painting.  

She subsequently relocated to Switzerland, where she established a studio for textile design, while concurrently 

dedicating herself to painting, creating watercolours, acrylic and oil paintings. The primary focus of her artistic activity 

lies in the domain of modern painting and graphic art, with a specialisation in abstract art. Matzner's abstract works 

are distinguished by the use of bold lines and vibrant colours on expansive canvases.  

Her artistic oeuvre has been showcased in exhibitions and art fairs across various international venues. 
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Helga Matzner: Klimawandel / Acrylic, 100x80cm, 2023 

Courtesy of Matzner, Zurich CH 
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